

les salles de sports de St-Roch et Béthusy ouvertes pendant les vacances de Noël

Des salles de sport sont mises à disposition des jeunes dans les collèges de St-Roch et Béthusy pendant les vacances de Noël. Forte du succès des précédentes éditions, la direction de l'enfance, de la jeunesse et de la cohésion sociale propose ces activités dans un cadre où la bonne humeur et le plaisir priment sur l'esprit de compétition.

Depuis six ans déjà, la Direction de l'enfance, de la jeunesse et de la cohésion sociale et son service de la jeunesse et des loisirs mettent des salles de sport à la disposition du public (13-25 ans).

Les jeunes sportifs amateurs peuvent ainsi mieux traverser la saison «froide», d'octobre à mai mais à Noël aussi!

Une équipe de personnes expérimentées est présente pour assurer l'encadrement. Le fonctionnement dans les salles repose sur le principe de la libre adhésion (vient qui veut, quand il veut) et c'est bien sûr gratuit. Un programme spécial est aménagé pour la période des vacances de Noël, il est disponible sur internet. Cette année, le FastFoot et le FreeBasket sont mis à l'honneur dans les collèges de St-Roch et Béthusy.

Informations et horaires sur www.lausanne.ch/jeunesse

La direction de l'enfance, de la jeunesse et
de la cohésion sociale

Renseignements complémentaires :

- **Oscar Tosato, directeur de l'enfance, de la jeunesse et de la cohésion sociale, tél. 021 315 62 00**
- **Tanguy Ausloos, délégué à la jeunesse, service de la jeunesse et des loisirs, tél. 021 315 68 20**
- **Sport en salles : Julien Mortier, tél. 079 444 07 68**

Lausanne, le 22 décembre 2011